

「令和元年度 大阪市手をつなぐ育成会懇親会」を開催しました

12月6日(金)にKKRホテル大阪において、令和元年度大阪市手をつなぐ育成会懇親会を開催しました。

全国手をつなぐ育成会連合会 会長 久保厚子様をはじめ8名の来賓をお招きし、56名の会員と職員が出席して和やかに親睦を深めることができました。

【小泉理事長から開会のご挨拶】



開会后、今年もソプラノ歌手の中井美内子氏とハープ奏者の摩寿意英子氏によるミニコンサートが始まると、会場は一気にクリスマスの雰囲気・・・「アヴェ・マリア」や「引き潮」など美しい歌声と荘厳なハープの音色に酔いしれたひと時を過ごしました。

演奏された2台のハープは、1930年代のアメリカ製のグランドハープと、1760年～1770年代にフランスの王妃マリーアントワネットの専属ハープ職人であったナーデルマン氏により制作された何れも貴重なアンティークハープなのだとか・・・演奏の合間にお話しされた楽器の歴史にも皆、興味津々でした。

お食事は和洋折衷のフルコースで、皆さんと美味しくいただきながら、各テーブルでは話しに花が咲き、あっという間に楽しい時間は過ぎ、盛会のうちに終宴となりました。

【ミニコンサート風景】



令和元年の今年もあとわずかとなりました。昨年に引き続き、台風、水害等の多い年でしたが、来年こそは平穏で良い年となりますようにと祈るばかりです。

「2019年日産労連 第44回クリスマスチャリティー公演」に参加しました

12月9日(月)に堺市南区のビッグ・アイで開催された「第44回クリスマスチャリティー公演」に参加しました。この催しは、日産労連さんが社会貢献活動を推進するために設立された日産労連NPOセンター「ゆうらいふ21」によって毎年12月に開催されており、抽選で1000名が招待されます。

応募した結果、75名の会員をご招待いただきました。会員の皆さんへ参加を募ったところ、今年はミュージカル初体験の方もいらっしゃる福島育成園(入所施設)の皆さんも参加されました。

演目は、劇団四季による『はだかの王様』で、年代に関係なくわかりやすいストーリーに、場面ごとに変わる色とりどりの鮮やかな舞台、華やかな歌とダンスに引き込まれ、会場の1000名の観客も息をのんで見入ったり、大歓声をあげたりと魅了されていました。

2時間の公演は大盛況で、ミュージカル初体験の皆さんも興奮気味で楽しい時間を過ごすことができました。

【会場前で集合写真】



「第21回 大阪市育成会事業所協議会 舞洲運動会」が開催されました

こはる苑 寺西 悟志

令和元年11月29日(金)、舞洲障がい者スポーツセンターで運動会が開催されました。

大きなアリーナに参加施設合計200人ほどが集まる大きなイベントとなりました。玉入れ、リレー、輪投げ、パン食い、本人委員会企画によるボウリング、各事業所の特色ある出し物など大いに盛り上がった運動会となりました。

運動会当日まで、5月より各事業所の職員代表が集まる実行委員会と各施設の利用者さん代表が集まる本人委員会が毎月1回開催され、競技や準備の為に会議を重ねてきました。春から冬の始まりまで季節をま